



Zum Bike-Tag an der Lahrer Hütte kommen zahlreiche Sportlerinnen und Sportler.

FOTO: CHRISTIAN KRAMBERG

# Der Bike-Tag hat sich etabliert

Am Sonntag, 9. Juni, findet erneut der Bike-Tag des Lahrer Schwarzwaldvereins auf der Lahrer Hütte statt. Vor neun Jahren wurde die Veranstaltung aus der Taufe gehoben.

■ Von Christian Kramberg

**LAHR/SCHUTTERTAL** Wanderer und Mountainbiker verbindet die Freude an der sportlichen Bewegung und die Affinität zu Wald und Natur. Viele Jahre standen sich beide Lager aber eher reserviert gegenüber, immer wieder ist es zu Konflikten bei Begegnungen gekommen. Das gibt es zwar immer noch, das Miteinander und das gegenseitige Verständnis haben sich aber deutlich verbessert.

Der Schwarzwaldverein Lahr ist schon seit vielen Jahren bemüht, Mountainbiker und Wanderer unter einen Hut zu bringen – schließlich gibt es viele Mitglieder, die beide Sportarten parallel ausüben. Das war mit auch ein Antrieb vor neun Jahren, den Bike-Tag aus der Taufe zu heben. „Letztendlich ist der Schwarzwald doch für alle da, ob jetzt zu Fuß oder auf Rädern“, sagte damals im BZ-Interview die Mitorganisatorin Sandra Hum-

mel, „und die Mountainbiker nutzen ja auch die tolle Beschilderung durch den Schwarzwaldverein und profitieren davon. Ich bin selbst über diesen Weg in den Schwarzwaldverein gekommen. Ich fand die Beschilderung klasse und wollte diese Arbeit einfach unterstützen.“



Sandra Hummel ist immer noch mit ihrem Team an Helferinnen und Helfern mit an Bord. Die Veranstaltung ist ein bisschen auch ein Jubiläum, denn wäre die Pandemie mit zwei Absagen nicht gewesen, dann wäre der diesjährige achte Bike-Tag der zehnte.

Die Veranstaltung hat sich unter den Mountainbikern etabliert, Gruppen oder Einzelpersonen aus dem Schuttertal, Kinzigtal oder Elztal kommen regelmäßig auf die Lahrer Hütte des Schwarzwaldvereins auf dem Geisberg. „Der Bike-Tag hat sich sehr gut entwickelt, der

Termin ist ein fester Bestandteil des Mountainbike-Kalenders geworden“, sagt Hummel, die am Sonntag mit 200 bis 300 Gästen – darunter natürlich auch Wanderer – erwartet. Nur das Wetter muss mitspielen. Im vergangenen Jahr hat die Kälte die Radsportler abgehalten, deshalb wurde der Bike-Tag in diesem Jahr vom angestammten Termin im April in den Juni verlegt. „Damit er endlich mal bei schönem Wetter stattfindet“, ergänzt Hummel lachend.

Die Veranstaltung dauert von 11 bis 17 Uhr, wie gewohnt wird ein DJ die Gäste musikalisch unterhalten. Zum Essen gibt es Fleisch und Vegetarisches vom Grill, dazu reichlich Kuchen. Das Lahrer Radsportgeschäft Black Forest Rides wird Räder und Zubehör ausstellen. Und dann steht noch ein besonderer Punkt auf dem Programm. Zum 150. Geburtstag hat der Lahrer Schwarzwaldverein vom Ortsverein aus Seelbach eine Himmelsliege als Geschenk erhalten. Sie wird am Sonntag auf der Lahrer Hütte übergeben und wird dort künftig auch ihren Platz finden.

**▶ Weitere Berichte** zum 150-jährigen Bestehen und zur Geschichte des Lahrer Schwarzwaldvereins gibt es im Online-Dossier der Badischen Zeitung unter [mehr.bz/150swvlahr](http://mehr.bz/150swvlahr)